

## Medienmitteilung

### Patrik Gisel tritt per sofort von seiner Funktion zurück

**St.Gallen, 9. November 2018.** Der Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz und Patrik Gisel, Vorsitzender der Geschäftsleitung, haben vereinbart, seinen auf Ende Jahr geplanten Rücktritt vorzuziehen. Dies, um die öffentliche Debatte um seine Person abzuschliessen und der Raiffeisen Gruppe zu ermöglichen, sich auf die zukünftigen Herausforderungen zu konzentrieren. Patrik Gisel tritt per sofort von all seinen Funktionen zurück. Michael Auer wird die operative Führung von Raiffeisen Schweiz bis auf Weiteres sicherstellen.

Der Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz und Patrik Gisel, Vorsitzender der Geschäftsleitung, haben vereinbart, seinen auf Ende Jahr geplanten Rücktritt vorzuziehen. Dies, um die öffentliche Debatte um seine Person abzuschliessen und der Raiffeisen Gruppe zu ermöglichen, sich auf die zukünftigen Herausforderungen zu konzentrieren. Dazu Prof. Dr. Pascal Gantenbein, Vize-Präsident des Verwaltungsrats von Raiffeisen Schweiz: «Patrik Gisel hat in seiner Funktion als Vorsitzender der Geschäftsleitung in den letzten drei Jahren einen substanzuellen Beitrag zur Weiterentwicklung der Raiffeisen Gruppe geleistet. Im Namen des Verwaltungsrats von Raiffeisen Schweiz danke ich ihm für sein Engagement.»

Michael Auer, stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsleitung und Leiter Privat- und Anlagekunden, wird die operative Führung bis auf Weiteres sicherstellen. Danach wird er die Organisation auf eigenen Wunsch verlassen: «Ich habe mich in Rücksprache mit dem Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz entschlossen, meine Funktion als Leiter Privat- und Anlagekunden zum Zeitpunkt des Amtsantritts des neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung zur Verfügung zu stellen. Damit möchte ich im Rahmen der aktuellen Diskussionen den Weg frei machen für einen konstruktiven und zukunftsgerichteten Dialog zwischen den Raiffeisenbanken und Raiffeisen Schweiz.»

Patrik Gisel war seit 2000 bei Raiffeisen Schweiz tätig und seit Oktober 2015 Vorsitzender der Geschäftsleitung. Die Suche nach einer Nachfolge für den Vorsitz der Geschäftsleitung wurde bereits bei seiner Rücktrittsankündigung am 18. Juni 2018 an die Hand genommen und verläuft nach Plan. Ziel ist es, diese Vakanz bis Ende 2018 zu besetzen.

**Auskünfte:** Medienstelle Raiffeisen Schweiz  
071 225 84 84, [medien@raiffeisen.ch](mailto:medien@raiffeisen.ch)

## **Raiffeisen: Drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz**

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 1,9 Millionen Genossenschafterinnen und Genossenschafter sowie 3,8 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 896 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 246 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet Raiffeisen Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 30.6.2018 Kundenvermögen in der Höhe von 211 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 185 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 17,6 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 229 Milliarden Franken.

### **Medienmitteilung abbestellen:**

Bitte schreiben Sie an [medien@raiffeisen.ch](mailto:medien@raiffeisen.ch), wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.